



## UNSS : Handball district du mercredi 8 novembre 2017

publié le 10/11/2017

COLLÈGE HENRI MARTINEAU

La 2e journée de compétition de handball s'est déroulée mercredi 8 novembre 2017, pour les benjamins à Champdeniers et pour les minimes à Secondigny.

Il s'agissait d'une compétition district avec 5 équipes de benjamines filles et 10 équipes de benjamins garçons, 6 équipes de minimes filles et 6 équipes de minimes garçons.

Les résultats :

Pour départager les benjamines, il a fallu jouer une finale entre les deux groupes ex-æquo et nous sommes arrivées 2e après Champdeniers.

Les benjamins ont fini 1ers. Félicitations à eux.

Les minimes filles ont terminé 2e et les minimes garçons 3e.

Il y avait une belle ambiance à Champdeniers avec les benjamins qui se sont mutuellement encouragés.

Journalistes : Louna & Jade (6eC)

Correctrice : Mme Thomas

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**